

Desmantelan a un falso operador turístico que estafaba con reservas en las termas

Policiales



Publicada el: 27/10/24	Visitas: 54
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 37	Puntaje: 4.7

https://www.ultimasnoticias.com.uy/policiales/desmantelan-a-un-falso-operador-turistico-que-estafaba-con-reservas-en-las-termas_6466.php

DESMANTELAN A UN FALSO OPERADOR TURÍSTICO QUE ESTAFABA CON RESERVAS EN LAS TERMAS

Policiales

Desmantelan a un falso operador turístico que estafaba con reservas en las termas

Cae una banda que operaba como falsos agentes turísticos y estafaba con reservas en las termas.

Capturan a estafador en Canelones tras múltiples denuncias

En las últimas horas, diversas denuncias llevaron a cabo un operativo que culminó con la detención y posterior condena de un sujeto de 24 años en el departamento de Canelones. Este individuo estaba implicado en una serie de estafas relacionadas con reservas de alojamiento en centros termales.

Recomendaciones para los ciudadanos

Ante esta situación, se reitera la importancia de denunciar cualquier hecho similar.

El estafador operaba a través de la plataforma Marketplace de Facebook, donde ofrecía reservas de alojamiento a un costo de 8.000 pesos.

Las víctimas, provenientes de Soriano, Canelones, Salto y Lavalleja, realizaron pagos sin recibir los servicios prometidos, resultando en cuatro casos confirmados de estafa.

Pena impuesta

Luego de las correspondientes actuaciones en fiscalía, se le impuso al estafador una pena de nueve meses de prisión bajo la modalidad de libertad a prueba, además de realizar trabajos comunitarios.

Advertencia del Ministerio de Turismo

El Ministerio de Turismo ha emitido una advertencia sobre la posibilidad de que se produzcan más casos de este tipo de estafas en alquileres turísticos, especialmente ante la proximidad de la temporada turística estival. En este sentido, se recomienda a los ciudadanos contratar exclusivamente servicios regulados, cuyas credenciales puedan ser verificadas en la página web de la cartera.

Fuente: Diario Cambio

Imágenes

DESMANTELAN A UN FALSO OPERADOR TURÍSTICO QUE ESTAFABA CON RESERVAS EN LAS TERMAS

Desmantelan a un falso operador turistico que estafaba con reservas en las termas

Tags

turismo, ministerio, servicios, denuncias, operaba, canelones, estafas, ciudadanos, reservas, advertencia, alojamiento, estafador

Noticias relacionadas

4.5 * *Desmantelan una red de estafa turística que operaba con reservas fraudulentas en las termas*

4.1 * *Desmantelan una compleja red de fraudes por reservas ficticias en las termas*

4.9 * *Ministerio de Turismo alerta sobre posibles estafas en alquileres turísticos de verano*

3.9 * *Lacalle Pou firma la nueva ley que regula las actividades de alojamiento turístico en propiedades, marcando un hito para el sector*

5.0 * *El notable auge del turismo Lgbt+ y su papel fundamental en la reactivación del sector turístico*

4.8 * *Las estafas alcanzan un nuevo récord: más de 15.000 denuncias en solo seis meses*

4.0 * *Alertan sobre fraudes en los alquileres de verano: Consejos esenciales del Ministerio de Turismo de Uruguay para protegerte*

3.8 * *Detienen en Salto a una mujer acusada de perpetrar estafas a*

través de Marketplace

3.6 * *Uruguay se convierte en sede del nuevo observatorio turístico regional de Naciones Unidas*

4.9 * *Un operador penitenciario sentenciado por introducir teléfonos celulares en la cárcel de Salto*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díalogos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos

noticias de local
México
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
suplementos>suplementos especiales
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024